
VERMIETET!! Mietwohnung in Saalbach – Komfort und
Design in einer Top-Lage

Vermietet

Objektnummer: 1647_2253

Eine Immobilie von RE/MAX Homes in Zell am See



Zahlen, Daten, Fakten

Art: Wohnung - Etage
Land: Österreich
PLZ/Ort: 5753 Saalbach
Baujahr: 2023
Zustand: Gepflegt
Möbliert: Voll
Wohnfläche: 32,00 m²
Zimmer: 1,50
Stellplätze: 1
Gesamtmiete 850,00 €
Kaltmiete (netto) 546,87 €
Kaltmiete 850,00 €
   

Ihr Ansprechpartner

  
  

Yvonne Kuhlang

RE/MAX Homes in Zell am See
Brucker Bundesstr. 5 
5700 Zell am See

T +43(0) 6542 72 141 72141
H +43 699 150 150 08  

Gerne stehe ich Ihnen für weitere Informationen oder einen Besichtigungstermin zur
Verfügung.



Objektbeschreibung

Moderne Mietwohnung in Saalbach – Voll möbliert, inkl. Strom & Internet! Diese stilvolle
1,5-Zimmer-Wohnung (ca. 32 m²) bietet Ihnen höchsten Wohnkomfort in einer der schönsten
Regionen Österreichs. Sie ist vollständig möbliert und mit einer modernen Küche,
hochwertigen Möbeln und sämtlichem Geschirr ausgestattet – einfach einziehen und
wohlfühlen! Eine elegante Schiebetür trennt das gemütliche Schlafzimmer vom Wohnbereich.
Das moderne Badezimmer überzeugt mit stilvollem Design und hochwertiger Ausstattung. Ein
eigener Parkplatz direkt vor dem Haus sorgt für zusätzlichen Komfort. Besonders praktisch:
Strom und Internet sind bereits in der Miete enthalten, sodass Sie sich um nichts kümmern
müssen. Die Wohnung liegt in Saalbach – perfekt für Wanderer und alle, die die Natur lieben.
Hier genießen Sie das ganze Jahr über eine hohe Lebensqualität. Jetzt besichtigen und Ihr
neues Zuhause in den Alpen sichern! Mietdauer nur auf 6 Monate möglich! Modern Rental
Apartment in Saalbach – Fully Furnished, Including Electricity & Internet! This stylish 1.5-room
apartment (approx. 32 m²) offers the highest level of living comfort in one of Austria’s most
beautiful regions. Fully furnished and equipped with a modern kitchen, high-quality furniture,
and all necessary kitchenware – just move in and feel at home! A sleek sliding door separates
the cozy bedroom from the living area. The modern bathroom impresses with its elegant
design and high-end features. An exclusive parking space right in front of the house adds extra
convenience. A major advantage: Electricity and internet are already included in the rent, so
you don’t have to worry about anything. The apartment is located in Saalbach – a perfect spot
for hikers, and nature lovers. Enjoy a high quality of life all year round! Schedule a viewing now
and secure your new home in the Alps!Angaben gemäß gesetzlichem Erfordernis:

Miete € 546,87 zzgl 10%
USt.

Betriebskoste
n

€ 248,44

Umsatzsteuer€ 54,69
------------------------------------------------------------------
Gesamtbetra
g

€ 850
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